

POLSEK INDRAMAYU GELAR PENGAMANAN KEGIATAN KEBAKTIAN RUTIN MINGGU DI GKI INDRAMAYU

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 30, 2023 - 15:23



POLSEK INDRAMAYU GELAR PENGAMANAN KEGIATAN KEBAKTIAN RUTIN MINGGU DI GKI INDRAMAYU

Indramayu - Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan kewaspadaan dan komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah dengan melaksanakan pengamanan Kegiatan Kebaktian Rutin Minggu di Gereja Kristen Indonesia (GKI) Indramayu.

Kegiatan pengamanan ini menjadi bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk memastikan kegiatan keagamaan berjalan lancar dan aman bagi seluruh jemaat dan warga masyarakat.

Kebaktian rutin yang berlangsung pada Minggu, 6 Agustus 2023, dihadiri oleh sejumlah jemaat GKI Indramayu. Polsek Indramayu menempatkan personil dengan strategis di sekitar lokasi gereja untuk menjaga ketertiban dan mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyatakan bahwa pengamanan kegiatan keagamaan menjadi prioritas Polsek Indramayu dalam upaya menciptakan suasana yang aman dan kondusif di wilayahnya.

"Kegiatan Kebaktian Rutin Minggu di GKI Indramayu merupakan salah satu momen penting yang perlu kami amankan. Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan prima dan melindungi seluruh warga yang beribadah di gereja ini," ujar AKP H. Suhendi.

Selama acara berlangsung, para personil Polsek Indramayu melakukan patroli secara intensif di sekitar gereja dan melakukan pengaturan lalu lintas untuk mengantisipasi kemacetan.

Polisi juga memberikan himbauan kepada para jemaat untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan menjaga barang berharga.

Kegiatan pengamanan ini menjadi bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk meningkatkan kehadiran dan kepercayaan masyarakat terhadap Polsek Indramayu.

"Dengan melibatkan diri dalam kegiatan keagamaan, Polsek Indramayu berharap dapat semakin dekat dengan masyarakat dan memperkuat kerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar AKP H. Suhendi.